



Rejoignez-nous !



Le Crawler RC, c'est quoi ?

C'est une pratique du loisir du modélisme de la voiture radiocommandée. Les véhicules sont à l'échelle 1/10eme pilotés grâce à une radiocommande. Ce sont des reproductions de 4x4 avec pour certains le but de s'approcher du réel avec un maximum de détail comme sur une maquette. Elles fonctionnent avec des batteries car les moteurs sont électriques. L'autonomie moyenne d'une batterie est de 3 - 4 heures. La progression des voitures est lente puisque le but est de franchir des obstacles.

Ce sont des modèles réduits dédiés à l'aventure sur des terrains difficiles. La discipline se pratique généralement à l'extérieur sur des terrains naturels et escarpés. Le pilote cherchera à obtenir la meilleure motricité pour s'affranchir des passages sur les obstacles. Les obstacles de préférances sont les rochers, les pierres, les racines, les rivières... Ceux-ci peuvent être également fabriqués pour être placés sur les parcours. Cette pratique allie la mécanique et l'électronique pour faire évoluer le modèle réduit sur ses performances ainsi que le plaisir de jouer sur l'esthétisme de la carrosserie par sa décoration. Cette discipline est vertueuse et non polluante par l'énergie utilisée et non destructrice des sols.